



Consejo de Delegados

Facultad de Cs. Veterinarias y Pecuarias

Universidad de Chile

Sobre Respuesta de Autoridades al Petitorio

Estimada Comunidad;

Como Consejo de Delegados expresamos abiertamente nuestra disconformidad ante la respuesta de nuestras autoridades a nuestro petitorio redactado como comunidad estudiantil, ya que consideramos que no se le dan respuestas claras y concisas a nuestras principales demandas, sobre todo aquellas enfocadas en nuestros problemas de infraestructura.

No aceptaremos respuestas ambiguas sin plazos fijos a temas que consideramos de vital importancia, esto incluye problemáticas dilatadas como la ausencia de un casino que de abasto y que cuente con servicio junaeb, algo mínimo en un espacio académico considerando la cantidad de estudiantes que dependen de este servicio. Solicitamos a nuestras autoridades respuestas claras y soluciones reales a las problemáticas que dieron origen a nuestra paralización, así como la transparencia sobre el panorama real respecto al ámbito académico y de infraestructura ante un eventual regreso a clases.

Hacemos un llamado abierto a nuestra comunidad académica a continuar en paralización hasta que logremos resultados reales.

Como Consejo de Delegados haremos los esfuerzos que sean necesarios para obtener las soluciones que nuestra comunidad reclama. Golpearemos las puertas que sean necesarias y seguiremos luchando hasta obtener una solución real ante este problema histórico. Comprendemos que, de no solucionarse estos problemas críticos, las paralizaciones se repetirán año tras año, llegando siempre a las mismas respuestas superficiales sin soluciones reales. Reclamamos sensatez a nuestras autoridades, empatía y compromiso ante esta causa, para poder contar con un espacio académico que tenga los estándares MÍNIMOS de calidad.

Se despide atentamente,

Consejo de Delegados 2023